

RSTKA Siap Layani Masyarakat Kepulauan Berantas TBC

IKA UNAIR - Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) kembali melanjutkan kegiatan Bhakti RSTKA 2024 “Pulau Bebas TBC” dengan menggelar sebuah seminar edukasi dengan tema “Update Tuberkulosis Untuk Tenaga Kesehatan Kepulauan”. Kegiatan tersebut berlangsung di Aula Puskesmas Arjasa, Kangean dan disiarkan langsung oleh kanal YouTube RS Terapung Ksatria Airlangga pada Sabtu (1/6/2024).



Dalam kesempatan tersebut, hadir Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan Sumenep, Achmad Syamsuri. Ia menyambut baik upaya-upaya RSTKA dalam menanggulangi Tuberkulosis (TBC) di Pulau Kangean. “Saya sangat berterima kasih kepada seluruh tim yang sudah bersedia membantu kami untuk masyarakat Kabupaten Sumenep dalam rangka memberantas penyakit TBC di pulau ini,” ujarnya.

Hadirkan Alumni, Kuliah Tamu FKM Bahas Strategi Wirausaha



IKA UNAIR - Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) Universitas Airlangga (UNAIR) mengadakan kuliah tamu bertajuk “Berbagi Pengalaman Berwirausaha”. Kuliah tamu tersebut berlangsung secara online via Zoom Meeting pada hari Sabtu (1/6/2026). Kuliah tamu tersebut adalah bagian dari mata kuliah Kewirausahaan Integrasi. Dr Ernawaty drg MKes, selaku penanggung jawab mata kuliah ini, membuka sesi dengan memperkenalkan pemateri dan menyampaikan harapannya.

“Saya harap dengan adanya kuliah tamu ini, para mahasiswa dapat terinspirasi dan mendapatkan bekal ilmu pengetahuan serta pengalaman berharga dari Ibu Ariantika dalam membangun usaha mereka sendiri,” tuturnya. Kuliah tamu tersebut mengundang Ariantika Nuraini SKM, alumni FKM UNAIR sekaligus wirausahawan pemilik Bali Natural Spa Product. Ariantika menceritakan pengalamannya dalam membangun usaha yang berdiri sejak 2008 itu.

RSTKA Berkomitmen Tanggulangi TBC di Pulau Kangean

IKA UNAIR - Tuberculosis (TBC) merupakan salah satu penyakit menular yang harus diwaspadai. Pasalnya, penyakit ini dapat berakibat fatal jika tidak mendapat penanganan yang tepat. Menyikapi hal tersebut, Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) melakukan sebuah upaya untuk menanggulangi penyakit TBC. Upaya ini menyasar Pulau Kangean, Kabupaten Sumenep.



Realisasi upaya tersebut digelar melalui kegiatan Bhakti RSTKA 2024 “Pulau Bebas TBC”. Pembukaan kegiatan yang berkolaborasi dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep itu berlangsung di Kecamatan Arjasa, Pulau Kangean, Kabupaten Sumenep pada Jumat (31/5/2024).

Wisuda 1.029 Lulusan UNAIR, Rektor Pesan Teruslah Belajar dan Jangan Minder



IKA UNAIR - Wisuda ke-242 resmi berlangsung pada Sabtu (15/06/2024). Kegiatan tersebut digelar di Airlangga Convention Center (ACC), Kampus MERR-C. Melalui kesempatan tersebut, Rektor Universitas Airlangga Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak resmi mewisuda sebanyak 1.029 lulusan dari program Doktor, program Magister, program Sarjana, dan program Vokasi. Dalam sambutannya, Prof Nasih menekankan untuk tidak melihat proses wisuda sebagai akhir proses pembelajaran. "Kami mengajak kalian semua untuk bersyukur atas momen ini.

Namun, wisuda tidak boleh diartikan sebagai akhir dari proses belajar, melainkan hanya pemberhentian sejenak untuk kembali belajar lebih banyak lagi," ungkapnya. Menurutnya, belajar adalah proses untuk dapat menyesuaikan diri dengan baik di masyarakat nantinya. Hal itu menjadi krusial. Sebab, kemampuan menyesuaikan diri dan merespons perubahan zaman juga menjadi penentu kesuksesan seseorang. Maka dari itu, pengorbanan dalam proses belajar tidak akan pernah menjadi hal yang sia-sia.

UNAIR Dukung Bakti RSTKA di Kecamatan Arjasa, Sumenep

IKA UNAIR - Universitas Airlangga (UNAIR) sebagai perguruan tinggi negeri yang selalu mengutamakan kesehatan masyarakat, kali ini menggelar acara bertajuk Bakti RSTKA Pulau Bebas TBC. Acara yang diselenggarakan oleh Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) berkolaborasi dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep dan Puskesmas Arjasa. Pengabdian masyarakat ini dihelat pada hari Jumat 31/05/2024 di Kecamatan Arjasa, Sumenep.



Acara ini membahas tentang penanganan penyakit Tuberculosis (TBC). Setelah acara ini selesai, penyelenggara berharap masyarakat dapat lebih sadar tentang pentingnya pengobatan penyakit yang menular ini. Wakil Rektor Bidang Riset, Inovasi, and Community Development UNAIR, Prof Dr Ni Nyoman Tri Puspaningsih MSi menyampaikan bahwa kegiatan itu adalah kegiatan yang mulia. "RSTKA bukan hanya milik UNAIR tapi milik Indonesia khususnya wilayah terpencil," ujarnya.

Wisudawan dan Alumni Sampaikan Rasa Bangga atas Peningkatan Ranking Dunia 308 UNAIR



IKA UNAIR - Wisuda adalah salah satu momen yang paling dinanti semenjak menjadi mahasiswa. Pada Sabtu (15/6/2024) momen paling dinanti tersebut dialami 1.029 wisudawan Universitas Airlangga (UNAIR). Gelaran wisuda ke-242 tersebut berlangsung di Airlangga Convention Center (ACC), Kampus MERR-C.

Dalam rangkaian acaranya, mahasiswa prodi Ilmu Sejarah bernama Muhammad Fachrizal Hamdani menjadi perwakilan wisudawan untuk memberikan sambutan. Adapun dari perwakilan alumni Dendi Gustinandar SE MM yang saat ini menjabat sebagai Ketua Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA) PW Kepulauan Riau juga turut memberikan sambutannya.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

[f @ikaunair](https://www.facebook.com/ikaunair) [alumni.unair.ac.id](https://www.instagram.com/alumni.unair.ac.id)
info@unair.ac.id [@ika_ua](https://www.instagram.com/ika_ua)

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>